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遠賀中間医師会館多目的ﾎｰﾙ　R1.8.22

参加人数59名　ｱﾝｹｰﾄ51名
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「ｸﾞﾙｰﾌﾟﾜｰｸに対する意見・感想」

・初めてｸﾞﾙｰﾌﾟﾜｰｸに参加させて頂き、改めてﾁｰﾑの良さを実感しました。

・ﾃｰﾌﾞﾙがひざの上であることに驚きました。今後参加させていただきたい。

・ﾀｰﾐﾅﾙｹｱについて考える事ができた。

・余命が分かっているなかで告知せずにどう対応していくか考えさせられるﾃｰﾏでした。本人が病状を分かっている

中で告知しない事が本人の為なのか、その都度主治医、関わる家族と話していくことも大切と感じました。

・色々な情報を共有できたと思います。勉強になります。

・色々な視点から話すことができ、職種の理解を深めることができた。

・初めて参加させていただき大変勉強になりました。

・もう少し情報が欲しかった。ご主人の様子など。

・Drとｸﾞﾙｰﾌﾟが一緒だったので、色々話しを聞くことができて参考になりました。

・新しく知り合いになれた方もあり、ｸﾞﾙｰﾌﾟﾜｰｸはとても楽しかったです。配食ｻｰﾋﾞｽの利用に関する有効な

活用方法など勉強になりました。

・他のｸﾞﾙｰﾌﾟからの発表を聞けて、とても良かったです。

・ｸﾞﾙｰﾌﾟﾜｰｸにより他職種の行っていることや考え方が詳しく知れたのではないかと感じ、とてもいい経験に

なりました。

・色々な意見が聞けて良かった。具体的な情報も得られて勉強になった。

・今回の研修会で色々なﾃｰﾏでお願いしたい。

･ﾀｰﾐﾅﾙ期の患者さんについて学ぶことができ、在宅での患者、家族の対応の仕方について学ぶことができました。

・色々な状況や場面、本人や家族の性格なども考え、活発な意見交換ができた。

・発表を前半にしたﾁｰﾑは発表することが後半ないので、少しﾀﾞﾚる可能性あり。

・様々な意見が聞けて良かった。

・多職種でｸﾞﾙｰﾌﾟﾜｰｸをすることが少なく、有意義な時間が過ごせました。他の方の経験などを聞くことができて

良かったです。

・ﾃｰﾌﾞﾙを下さい。ｽﾃｷな案が書きにくい。

・色々な視点から考えを聞くことができ、参考になりました。

・色々な意見が出てよかった。

・各分野での状況の見立ての違いが十分理解出来た。それをふまえ、類似の事例につなげたい。

・始め、進め方がわかりにくかった。自分も経験あり悩みがわかる事例だった。

・医師の前向きな考え方に感動した。

・ｹｱﾏﾈｼﾞｬｰの方を中心に、退院後の生活をどう支えているかがよくわかりました。

・先生の貴重な意見をお聞きすることができ、とても中身のあるｸﾞﾙｰﾌﾟﾜｰｸができました。

・そもそもの癌との対応から考えてしまうので、各職種の方々とｷﾞｬｯﾌﾟができてしまったのが残念です。

・看取りの経験はありませんが、実体験の方々から色々とお話しが聞けた。

・意見交換しやすかった。

・とてもよい会議ができた。顔を合わせて意見を出し合う良い機会。

・色々な意見が聞かれて、勉強になりました。

・とても有意義な時間でした。
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「次年度の遠賀中間地域多職種連携研修に関しての希望」

・初めて参加させて頂きました。今後、主任ｹｱﾏﾈを受講するので参加させて頂きたい。

・ｷｰﾊﾟｰｿﾝが精神障害がある事例。

・今後も多職種と関わる機会を作ってほしいです。

・金銭ﾄﾗﾌﾞﾙ。家族間ﾄﾗﾌﾞﾙ。

・医学的な情報について。

・ｱｾｽﾒﾝﾄ等もう少し情報下さい。

・精神医学的な研修があればよい。

・精神障害を持ち、糖尿（重度）病がある場合の在宅支援について。

・病院の中では、退院後の生活はなかなか見えないので、こういった在宅の状況がわかる研修は今後の勉強に

なりました。今後もこういった内容助かります。

・医師も参加するｸﾞﾙｰﾌﾟﾜｰｸをお願いしたい。

・今後も継続していくことが大切です。

・またおこなってください。

「在宅医療・介護連携についての意見」

・Drとの連携が大切な為、医療系のｻｰﾋﾞｽが入る時、直接面会する機会を設けては？　今後も連携は

必要だと感じています。

・栄養士、薬剤師の方との連携をしたい。

・本当の意味の在宅医療が出来るまで、勉強を続けたい。

・主治医との連携が取りにくい。CMの意見を聞いてくれない。

・癌ではない老衰の看取りなど（経口摂取困難など）。

・医療がもう少し関連すべきでしょう。

・全員全て発表させてください。
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